

Urgellés da triunfo a Occidente en Juego Estrellas de béisbol cubano



Matanzas, Cuba, 29 oct (PL) Luego de desafiar las adversas condiciones del tiempo, el Juego de las Estrellas del béisbol cubano se disputó hoy en el estadio Victoria de Girón de esta ciudad, y deparó triunfo para la selección de Occidentales, por 2-1.

Más espectacular no pudo empezar el desafío. Orientales, dirigido por el mentor Roger Machado, tomó la delantera en un abrir y cerrar de ojos, cuando muchos fans todavía se acomodaban en sus asientos.

El oriental Julio Pablo Martínez sacudió enorme cuadrangular en solitario a lo profundo del jardín derecho sobre el primer lanzamiento del abridor de Occidentales, el zurdo Yoanni Yera, un serpentinerero que no permitió jonrones en la primera fase de la Serie Nacional y exhibió balance de nueve victorias sin derrotas.

Cuando vieron aquel batazo, los parciales de Occidente enmudecieron de inmediato pero, al poco rato, vieron como su equipo empató 1-1 el partido en la parte baja del segundo inning, contra el segundo tirador de Oriente, el derecho Freddy Asiel

Álvarez.

El designado de los del oeste Yordanis Samón abrió esa entrada con doblete; se corrió a tercera base cuando Yasiel Santoya falló en rodado por la intermedia; y acto seguido anotó impulsado por elevado de sacrificio de Leonardo Urgellés.

Más adelante, en el final del quinto episodio, Urgellés disparó kilométrico cuadrangular en solitario entre las praderas izquierda y central sobre un lanzamiento pegado y bajito del derecho Dairon Riera, para poner delante 2-1 a los Occidentales.

Hasta ese momento, las dos carreras del equipo del oeste habían sido impulsadas por el jardinero de los Piratas de Isla de la Juventud.

La escuadra de Occidente pudo ampliar la ventaja en el cierre del sexto capítulo, pero un 'cero' de leyenda del derecho Carlos Santiesteban (entró de relevo con corredores en primera y tercera bases sin out) dejó con las ganas a los discípulos del manager Víctor Mesa.

El marcador permaneció inamovible y finalmente Occidente logró la victoria, acreditada en la hoja de servicios del derecho Adrián Sosa, mientras José Ángel García -lanzador con más rescates en la historia del béisbol cubano- se anotó punto por juego salvado, tras cerrar el noveno inning de manera impecable, con un ponche incluido.

Como dato curioso, seis de los nueve bateadores del lineup titular de Occidentales pertenecen a los Cocodrilos de Matanzas, por mucho el mejor equipo de la Serie Nacional, con impresionante foja de 42-3.

Asimismo, Urgellés, uno de los mejores bateadores de la Serie Nacional y del Juego de las Estrellas, verá la segunda fase del campeonato desde su casa, pues su equipo quedó eliminado y ninguno de los seis elencos clasificados solicitó sus servicios de cara a la próxima etapa.

Por otra parte, el jonrón de Julio Pablo Martínez contra Yera, sobre el primer lanzamiento del juego, fue el único hit de Oriente en todo el partido.

Con esta victoria, Occidentales empató 14-14 el enfrentamiento histórico contra Orientales en Juegos de las estrellas, aunque algunos estadísticos dan ventaja 15-14 para los del oeste, porque contabilizan el partido de 1994.

En aquella ocasión, los equipos se llamaban Truenos (OCC) y Centellas (ORI) y mezclaban, indistintamente, a jugadores de Occidente y Oriente en sus nóminas, sin ningún concepto de territorialidad.

La segunda etapa de la 56 Serie Nacional se reanudará el próximo martes con los duelos Matanzas-Camagüey, Ciego de Ávila-Holguín y Granma-Villa Clara, siempre en casa de los primeros.

Resultado del partido:

Estadio Victoria de Girón, Matanzas, Cuba.

123 456 789 C H E.

-Orientales 100 000 000 1 1 0.

-Occidentales 010 010 00x 2 6 2.

Ganó: Adrián Sosa.

Perdió: Dairon Riera.

Salvó: José Ángel García.

Hr: Julio Pablo Martínez, Leonardo Urgellés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/110417-urgelles-da-triunfo-a-occidente-en-juego-estrellas-de-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba